



7e ASSEMBLÉE MONDIALE DE LA CME

22 - 24 novembre 2022
Johannesburg - Afrique du Sud

L'avenir de l'éducation réimaginé

#EducationReImagined

CAMPAGNE MONDIALE POUR
l'ÉDUCATION
www.campaignforeducation.org

L'avenir de l'éducation réimaginé

7e Assemblée mondiale de la CME

Après 23 ans d'existence, la Campagne mondiale pour l'éducation (CME) tiendra sa 7e Assemblée mondiale du 22 au 24 novembre 2022 à Johannesburg, en Afrique du Sud. Le plus grand mouvement de la société civile œuvrant pour faire avancer le droit à une éducation gratuite, inclusive et de qualité s'apprête à se réunir et à renouveler ses structures de gouvernance et à approfondir les discussions sur les obstacles, les défis et les opportunités pour surmonter l'exclusion, la discrimination et l'appauvrissement de l'éducation dans le monde.

Cette 7e Assemblée mondiale sera le cadre idéal pour adopter des stratégies innovantes dans le combat politique qui anime le mouvement depuis de nombreuses années et travailler sur de nouvelles formes d'actions pour renforcer son influence dans tous les domaines de l'éducation et au-delà.

La CME rassemble des organisations, réseaux et coalitions de la société civile de près de 130 pays, représentant une diversité d'acteurs, notamment des jeunes et des étudiants, des femmes, des enseignants, des dirigeants syndicaux, des militants, des chercheurs et des universitaires du monde entier. C'est dans cette diversité que la CME trouve sa plus grande inspiration, ce qui en fait un mouvement mondial ayant une légitimité et un impact avérés.

La perspective de la société civile reste essentielle pour transformer l'éducation. L'Assemblée mondiale est donc un espace idéal pour discuter des changements nécessaires pour surmonter les crises de violence et d'inégalité qui affectent l'éducation, en particulier pour les personnes et les communautés qui ont été historiquement exclues et victimes de discrimination pendant de nombreuses années.



7e ASSEMBLÉE MONDIALE DE LA CME

22 - 24 novembre 2022
Johannesburg - Afrique du Sud

L'avenir de l'éducation réimaginé

#EducationReImagined

CAMPAGNE MONDIALE POUR
L'EDUCATION
www.campaignforeducation.org

Il faut réfléchir sur le rôle des nouveaux mécanismes de gouvernance auxquels la CME participe, tels que le Comité de pilotage de haut niveau de l'ODD4, Education 2030, le Conseil d'administration du Partenariat mondial pour l'éducation, ainsi que le Groupe de pilotage de haut niveau et le Comité exécutif d'*Education Cannot wait*, entre autres.

La 7e Assemblée mondiale sera composée de forums de discussion qui permettront aux membres de la CME d'approfondir les discussions sur des questions cruciales telles que la mobilisation mondiale pour parvenir à un nouveau pacte de financement de l'éducation et à des cadres d'éducation inclusive et sexotransformatrice. Ces forums seront également l'occasion de plaider pour un nouvel accord mondial visant à contrecarrer l'impact négatif de la privatisation de l'éducation et de la gouvernance mondiale. L'effet négatif de l'endettement et de la fiscalité régressive sont des obstacles pour les pays à revenu faible et intermédiaire dans la garantie d'un financement adéquat de l'éducation. Amener le Fonds monétaire international et la Banque mondiale à la table du dialogue est une démarche cruciale que la CME encouragera.

La CME mènera des actions de plaidoyer pour restaurer le rôle crucial des enseignants et renforcer la participation des jeunes et des étudiants à la prise de décision, y compris la lutte contre toutes les formes de discrimination et d'exclusion et la recherche de solutions aux crises humanitaires, y compris l'occupation, qui sape le droit à l'éducation.

La 7e Assemblée mondiale fera des propositions sur la manière d'analyser les moyens pour une plus grande responsabilité des États en matière d'éducation et d'apprentissage tout au long de la vie, en intégrant le plaidoyer sur l'éducation des adultes et la protection et l'éducation de la petite enfance. La CME est convaincue que seule une approche globale peut offrir les bases permettant d'accroître l'impact de la Campagne mondiale pour l'éducation avec des actions basées sur l'expérience de ses différents membres, notamment les voix des



7e ASSEMBLÉE MONDIALE DE LA CME

22 - 24 novembre 2022
Johannesburg - Afrique du Sud

L'avenir de l'éducation réimaginé

#EducationReImagined

CAMPAGNE MONDIALE POUR
L'EDUCATION
www.campaignforeducation.org

jeunes et des étudiants, des personnes handicapées, des communautés d'orientation sexuelle diverses et des femmes, dont le mouvement s'inspire pour de nouvelles luttes en faveur du droit à une éducation gratuite, inclusive et de qualité pour tous.

Les vents du changement soufflent fort, et la 7e Assemblée mondiale indiquera la voie stratégique qui conduira ses membres et partenaires à renouveler les décisions et actions politiques pour naviguer vers un monde de solidarité, de justice, de prospérité et de paix.

L'avenir de l'éducation réimaginé